8. Benefiz-Bridgeturnier für Mukoviszidosekranke

Am 2. Februar 2014 veranstaltete Frau Renate Theiß aus Neukeferloh bereits zum 8. Mal ein Benefiz-Bridge-Turnier zu Gunsten der Mukoviszidose-Hilfe.



Zum allerersten Turnier kamen rund 40 Personen und es konnten 600 Euro überwiesen werden. Inzwischen nahmen 88 Personen teil und es kamen insgesamt stolze 4.000 Euro zusammen – "spielerisch" durch Startgeld, Spenden und Tombolapreise, welche von umliegenden Geschäften, Apotheken und Wirtshäusern gespendet wurden.

DANKE für diese unbeschreibliche und großartige Unterstützung!!

